

Elda dota a la Policía Local con tres desfibriladores para emergencias

27/12/2018



La **Policía Local de Elda cuenta con tres desfibriladores portátiles** para atender a cualquier eldense en caso de emergencia. La Policía Local realiza múltiples servicios humanitarios al cabo del año ya que suelen ser los primeros en llegar y **“esta es una herramienta fundamental para poder atender a quien lo necesite”**, ha explicado el comisario jefe de la Policía Local de Elda, **Francisco Cazorla**.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha indicado que Elda cada vez es una **localidad más cardioprotegida**, pues ya hay desfibriladores en las instalaciones deportivas y en

algunos edificios públicos. Ha explicado que **de estos tres aparatos**, dos estarán en los **coches patrulla** mientras que el tercero permanecerá en la **sede de la Policía** para usarlo en caso de emergencia. Cazorla ha indicado que **actualmente un tercio de los agentes** ha realizado el curso para saber utilizar este aparato y **tras las fiestas el resto de agentes se formarán**. La instalación de estos aparatos ha sido posible gracias a la propuesta en un [pleno municipal del edil no adscrito Paco García](#), quien se ha mostrado contento con la noticia.